



Einhaltung der Hygieneregeln vor Weihnachten

Sehr geehrte Sorgeberechtigte,

in wenigen Tagen ist Weihnachten und dieses Fest soll für alle Familien so freudvoll wie möglich stattfinden. Dies geht allerdings nur, wenn Erwachsene und/oder Kinder gesund sind und/oder das Fest der Familie nicht durch Quarantäneregelungen eingeschränkt ist.

Sollte ein Kind oder ein Erwachsener **ab dem 10.12.2020 als Kontaktperson** (unter 1.5m Abstand, länger als 15 Minuten) eines positiv Getesteten angegeben werden (in der Regel die gesamte Schulklasse), wird in der Regel durch das Gesundheitsamt eine 14-tägige **Quarantäne** ausgesprochen, die dann auch **zu Weihnachten** gilt.

Daher meine Bitte:

- Sprechen Sie mit Ihren Kindern und verdeutlichen Sie die Bedeutung der Hygieneregeln gerade in den letzten Schultagen vor Weihnachten (Masken, Abstand, Handhygiene, Lüften).
- Schicken Sie Ihr Kind bei coronaspezifischen Symptomen nicht in die Schule, wenn diese nicht durch einen Arzt abgeklärt sind (Entschuldigungen sind über Telefon und E-Mail unkompliziert möglich).
- Haben Sie bitte Verständnis, wenn aufgrund von Quarantäneregeln und Erkältungssymptomen bei Lehrerinnen und Lehrern nicht jeder Präsenzunterricht adäquat stattfinden kann. Wir bemühen uns dann um eine weitgehende Beschulung über moodle.

Auch das Kollegium und die Schulleitung werden gerade vor Weihnachten dafür Sorge tragen, dass in der Schule möglichst Infektionen vermieden werden.

Vielen Dank für Ihre Mithilfe und ein schönes Weihnachtsfest.

Dr. Werner-Bentke (Schulleiter)